



Les collégiens de Jules Verne à l'œuvre à l'artothèque de Poitiers

publié le 27/03/2023

Acheter une œuvre d'art. C'est ce que les élèves de la 6e 6 du collège Jules Verne de Buxerolles ont été invités à faire la semaine dernière. Ils en ont même choisi plusieurs, grâce à un budget de 1.000 €, pour le compte de l'artothèque de la médiathèque de Poitiers.

Il s'agit d'une des dernières étapes d'un long projet conduit par la classe, encadrée par Mmes Dos Santos et Collé.

Retrouver l'article de presse en cliquant sur l'image ci-dessous.

